お食事処 いろどり



本日、3月12日(金)、子ども達が楽しみにしていた『わらべ懐石』が行われ、皆で美味し いお料理を頂きました。

「いらっしゃいませ」と玄関で出迎えるおかみさん役の園長先生、お店の中ではお琴のBG Mが流れ、「こけし」や「つる」等の和の飾り物や沢山の花々が飾られていました。いつもと 違う雰囲気に緊張した様子の子ども達も、お部屋に飾られたたくさんの飾りを見て「かわいい」 おはなだね」「きれいだね!」と話しながら嬉しそうに和の雰囲気を味わっていました。

また、お料理が運ばれてくるとまずは目で見て楽しみ、「このおりょうりなにかな?」「おい しそうだね!|等とお友達と会話を弾ませ、小さな手で箸を使う事はまだ難しい様子でしたが、 なんとか箸を使い「おいしい!」と言いながら喜んで食べていました。意欲的に箸を使おうと する姿、お皿に手を添えて食べる姿、蓋がついている汁物の蓋をあけて上手に飲む子ども達の 姿に、改めて成長と喜びを感じました。



理をいただきました。



お食事処-三年三月十





おいしい笑顔がいっぱいでした





























